

Antwort

auf die Anfrage der CDU-Fraktion vom 06.01.2014 für die Schulausschusssitzung am 20.01.2015 zum Planungsstand des Parkplatzes auf dem Schulhof des Abendgymnasiums

Frage:

„Wie weit sind die Planungen zur Schaffung eines Studierenparkplatzes, für Studierende sowie Lehrerinnen und Lehrer des Abendgymnasiums, auf dem Schulgelände der Gutenbergschule fortgeschritten?“

Antwort:

Die Bezirksvertretung Mitte hat die Verwaltung mit Beschluss vom Oktober 2013 beauftragt, „ein genehmigungsfähiges Konzept für eine möglichst kostengünstige Herrichtung des Schulhofes als Parkplatz“ zu erarbeiten und der BV vorzustellen. Diesem Beschluss ist der Schul- und Sportausschuss beigetreten.

Daraufhin hat die Verwaltung eine Parkplatzanlage inkl. veränderter Zufahrten sowie erforderlicher Lärm- und Blendschutzvorkehrungen für die Nachbarn geplant und der Baugenehmigungsbehörde zur Prüfung der Genehmigungsfähigkeit vorgelegt. Die Baugenehmigung bzw. die Genehmigung zur „Nutzungsänderung eines Schulhofes zu einer Kraftfahrzeugstellplatzanlage mit 81 Stellplätzen“ wurde am 26.11.2014 mit sehr umfangreichen Auflagen und Bedingungen erteilt. Darüber wurden die Fraktionen der Bezirksvertretung Mitte am 16.12.2014 bereits vorab mündlich informiert. Die schriftliche Vorstellung der Planung, der Genehmigung, der Auflagen und der voraussichtlichen Bau- und Betriebskosten des Parkplatzes soll auf Wunsch der Fraktionen der BV Mitte in der Bezirksvertretung Mitte im Februar 2015 erfolgen und ist dann auch für den Schul- und Sportausschuss vorgesehen.

gez.
Georg Müller